



**MARGEN
R O J O**

A quien corresponda:

Por medio de la presente me permito informar que la compañía Margen Rojo, S. C., es la responsable de realizar el Proyecto de Reestructuración Museográfica del Centro de Ciencias de Sinaloa, ubicado en la avenida de las Américas # 2771 Norte, Culiacán, Sinaloa; motivo por el cual, la empresa convocó a un grupo de científicos de la Universidad Nacional Autónoma de México a participar en una serie de sesiones a manera de seminario, con el fin de desarrollar el guión temático de dicho proyecto, además de contar con la asesoría de cada investigador en su tema de especialidad.

En este grupo se contó con la presencia y la experiencia profesional del doctor Antonio Sarmiento Galán, con la certeza de que su participación fue valiosa durante el proceso de desarrollo de los contenidos de dicho proyecto.

Se extiende la presente para los fines que convengan al interesado el día 8 de enero de 2013.

Quedo a su disposición para cualquier aclaración relacionada a este documento.

Con un saludo cordial,

M.A.V. Ofelia Martínez García
Directora General
Margen Rojo, S. C.